

6月定例会が始まりました

三鷹市議会では6月7日より市議会定例会が始まり、私も本会議初日に一般質問を行いました。今議会の状況と今後の流れなどご報告いたします。

◆一般質問を行いました

今回の私の一般質問では井口特設グラウンド南側への地域医療機関の誘致とAIデマンド交通の活用による市内西部地域の医療アクセスの改善などについて質問いたしました。三鷹市では災害時の拠点病院となる地域医療機関が駅前や東部地域に集中していたため、比較的脆弱とされている西部地域の医療アクセスの改善を目指し取り組みを進めています。今回の医療拠点誘致を行うにあたり、昨年からの地域の皆様の移動手段として導入したAIデマンド交通と連動させることで、医療アクセスの改善を実効性のあるものとする必要があることから、今後の取り組み方針を確認する質問をいたしました。



◆今後の市議会の流れ

6月11日には市側提出の議案が本会議に上程されました。今後は13日に行われる議会運営委員会において各議案の取り扱いを協議し、17日から各常任委員会にて議案の審議が行われる予定です。今回は私の住む井口地域を始めとする西部地域に関する議案としては井口小学校の学校施設長寿命化工事その他、井口特設グラウンド北側に整備する新グラウンドの工事について議会の承認を求める議案が提出されております。災害時の避難所でもある学校施設の修繕や地域のスポーツ環境の改善など、いずれの議案も子どもたちや地域の皆様の安心安全、そして住みよい環境づくりに必要な取り組みであることから、慎重審議のうえ可決を目指してまいります。



◆その他活動報告

井口小学校の保護者の方々よりご相談を頂いていた通学路の安全確保について市の都市交通課に対応を相談したところ、ご指摘を頂いていた「かえで通り」沿い、境南クリニック付近の場所に新たに注意喚起のステッカーが掲示されました。当該箇所については以前よりご指摘の多い場所でもございますので、引き続き良い方法を三鷹市、三鷹警察との協議の中で探ってまいります。6月11日には伊藤達也代議士の国政報告会に出席。自民党の中小・小規模事業者政策調査会長として取り組む下請け法改正への現状のほか、党国際局長として取り組む各国大使などとの議員外交の状況などについて説明がございました。引き続き伊藤代議士とも連携しながら、三鷹市のために尽くしてまいります。



池田ゆうやホームページ



活動報告(フェイスブック)

自民党



三鷹市議会議員 自由民主党 池田有也

池田ゆうやを育てる会

〒181-0011 三鷹市井口1-11-14-104

電話/FAX 0422-69-3524

HP <https://ikedayuya.com/>